

„Die Welt ist rund und bunt“

Kinder dieser Welt

Einige gute Gründe für die Auswahl gerade dieses Themas:

Schon unsere Kindergartenkinder kommen mit Kindern aus anderen Ländern in Berührung, sei es in unserer Einrichtung, auf dem Spielplatz, beim Einkaufen,...., oder im Urlaub. Außerdem bleibt ihnen auch die derzeitige politische Situation nicht verborgen.

Ganz selbstverständlich essen wir Lebensmittel aus nahezu allen Teilen der Welt, nutzen Produkte und Gegenstände, die in den unterschiedlichsten Regionen der Erde produziert werden.

In diesem Jahr wollen wir den Blick über unsere eigenen Landesgrenzen hinaus richten, andere Lebenswelten und Lebensformen kennen lernen . Über dieses Wissen wollen wir Vertrautheit erwerben, Scheu und Angst abbauen und erfahren, wie bunt und vielfältig unsere Erde ist.